Vie du parti communiste et Démocratie

Aujourd'hui jeudi 8 avril je reçois Nouvelles 34 ... or si je voulais déposer un amendement il me fallait le faire avant le 5 avril !!

Je suis adhérente du parti depuis 1974, j'achète l'humanité tous les jours, je suis de toutes les manifs, (même pendant la COVID) .. Et pourtant je ne sais toujours rien de la vie du parti à Montpellier .. En a-t-il une d'ailleurs ?

J'ai reçu par mail des contributions de certaines cellules.

Il y en a donc certaines qui existent encore.

Le parti a-t-il donc si peur de la démocratie ? Ou n'est-ce pas là la vraie raison de son déclin ? Ceci est ma contribution au débat.

Amitiés Anny Ladrix